

Bericht Eishalle

Die Klassen 8a und 8b fahren am 15.02.2023 in die Eissporthalle nach Aschaffenburg.

Alle liehen sich ein Paar Schlittschuhe aus, zogen sie an und schon ging die Post auf dem Eis ab. Gemeinsam erlernten die Achtklässlerinnen und Achtklässler das Eislaufen und halfen sich gegenseitig, indem sie Tipps und Tricks austauschten. Die ersten Runden auf dem ungewohnten Untergrund waren bei den meisten noch unsicher, doch mit der Zeit fuhren beide Klassen wie die wahren Profis. Alle hatten einen riesen Spaß. Die Zeit verging so schnell, kaum auf dem Eis eingefahren und einen kleinen Snack zu sich genommen, ging es schon fast wieder zurück zur Schule.

Die beiden Klassenlehrer Frau Mock und Herr Möllerfeld hatten ebenfalls viel Freude mit ihren Klassen auf dem Eis und passten auf, dass es zu keinen größeren Zusammenstößen kam.

Am nächsten Tag gab es viel über den Ausflug und die Erfahrungen zu erzählen.

